

## **GÉNERO, EMPODERAMIENTO Y MICROFINANZAS. UN ESTUDIO DE CASO EN EL NORTE DE MÉXICO.**

Autora: Hidalgo Celarié Nidia.

Editorial: Instituto Nacional de las Mujeres, México, 2002.

Frente a la pobreza, a la crisis económica y a la desigualdad social que afectan las zonas rurales a finales de los noventa, surge una inquietud de encontrar estrategias de desarrollo que mejoren las condiciones materiales y la posición socioeconómica de su población. Entre estas estrategias se han señalado a los sistemas de ahorro y crédito, tales como las cajas de ahorro, como una alternativa para las y los pobres en las zonas rurales. Sin embargo, es importante considerar que si esta estrategia no hace que las mujeres rurales se empoderen para que participen activamente, no será posible que se dé el desarrollo social. Este trabajo tiene como fin colaborar y aportar elementos a la planificación del desarrollo que permitan mejorar las políticas, programas y proyectos en el área de microfinanzas y empoderamiento de las mujeres. El objetivo del mismo es analizar si las cajas de ahorro de la SSS Susana Sawyer del municipio de Álamos, estado de Sonora, con una estrategia de desarrollo rural y de empoderamiento de sus socias. Se centra en el funcionamiento del proyecto, los beneficios socioeconómicos que se derivan de éste y los elementos que intervienen en el empoderamiento de las mujeres participantes.